
令和３年３月５日 

運営協議会委員各位 

学校運営協議会会長 首藤 規康 

 

令和２年度 第２回高森東学園学校運営協議会会議録 

 

下記のとおりご報告申し上げます。 

 

記 

 

１．日時：令和３年３月４日（木）１９：００～ 

２．場所：高森東学園２棟会議室 

３．出席者等 

運営協議会委員１０名 

教育委員会（甲斐先生、田中先生、植田係長）、教頭２名、高森東学園 CS 担当職員、 

計１９名 

欠席者（鶴林さん、伊藤さん、甲斐さん） 

４．日程 

１ 開会 

２ 会長あいさつ 

３ 議事 

（１）前回議事録確認 

（２）協議 

  ①学校評価について 

ア）学校長による今年度の取組と説明 

・プレゼンによる説明 

〇県学力調査の分析結果と本校児童生徒の意識調査の報告 

〇来年度の児童生徒数について 

・配布資料による本校支援の実践結果 

イ）協議会委員による学校評価 

ⅰ）グループでの話し合い 

〇学校長の説明や評価の結果をもとに、評価を何にするか話し合う。 

〇話し合いで決まった評価とその時に出た意見や理由などをワークシート

（グループ用）に記入していく。 

ⅱ）グループからの報告    

１班 

項目１：コロナ禍の中で、子供たちは非常によく面鏡している A 

項目２：朝の先生方の出迎えにより子供たちが安心している。 A 



項目 3：運動会、持久走大会など体力向上につながった。 A 

項目４：子ども議会での発表やプレゼンがすごい。さらなる上を目指す姿勢 

が素晴らしい。    A 

項目５：一番大変だったのは先生方だったのではないか。地域との意思疎通が

密で、先を考えての取組が素晴らしかった。 A 

 

２班 

項目１：コロナ禍であったが、遠隔授業で進みよかった。A 

項目２：９年間のつながりが良い  A 

項目３：先生方の指導によるものが大きい  A 

項目４：地域と先生方のつながりと子供とのつながりが密でよい A 

項目５：ICT活用能力の向上がとても素晴らしい A 

 

ⅲ）東学園運営協議会として意見を一つにまとめる。 

〇１班と２班で出た評価を一つにまとめて東学園運営協議会の関係者評価と

する。全項目において、A評価であった。 

・周りから見ていれば、A評価ということで今後も子供たちの指導に邁進して

ほしい。 

②会計報告 

 

（３）その他 

・愛校作業において、２回草刈りを行っていただき感謝している。今年度も序来年度も助

成金が出るのか。（阿南） 

・卒業生の祖父祖母に ICTを活用して、生配信できないか。（渡辺）要検討。 

 

４ 連絡事項 

 ・学校から 

第 4 回を４月末に予定している。来年度の運動会も、今年度同様地域の皆さんを呼

ぶことができない状況なので、反省等になる。 

 ・教育委員会から（植田係長） 

  高森町地域学校協働活動についての本年度の活動報告及び今後の展望。 

    

以上 


